

# Konzerterlebnisse der Extraklasse

100 Jahre Musikfreunde Neustadt wollen gebührend gefeiert werden. Mit einem Jubiläumskonzert geht's los.

Von Peter Tischer



Dirigent Manuel Grund probt mit dem Orchester im Familienzentrum einmal wöchentlich, um im Jahr zwei bis drei anspruchsvolle Konzerterlebnisse präsentieren zu können.

Foto: NP/Peter Tischer

kalisch verjüngt präsentiert. Kein Wunder, ist deren Leiter seit Februar 2022 auch musikalischer Leiter des Sinfonieorchesters der Musikfreunde. „Dabei geben wir immer wieder auch jungen Nachwuchsmusikern die Gelegenheit, ihr musikalisches Potenzial der Öffentlichkeit zu präsentieren“, erläutert Manuel Grund. „So genießt man mit einem so groß besetzten Sinfonieorchester ein Alleinstellungsmerkmal in der Region“, ergänzt Frittrang. Die hohe musikalische Qua-

lität des Orchesters wird durch die Zusammenarbeit mit namhaften Solisten unterstrichen.

Alles in allem sieht Grund in jedem Programm eine Herausforderung „wobei der sprichwörtliche Mount Everest Brahms war.“ Für die Protagonisten lautet denn die Devise auch „nach dem Konzert ist vor dem Konzert“, wobei das Zusammenspiel von Liebhaber- und Profimusikern den besonderen Charme des Klangkörpers unterstreicht.

Dennoch, so Grund „sind alle willkommen, Fagott und ein zwei Hörner wären auch nett.“ Er hebt dabei hervor, dass „Musizieren kein Privileg sein soll, sondern ein selbstverständliches Hobby.“ Das wiederum wird durch Kontinuität bei den Musikfreunden bewiesen, so Frittrang: „Wir haben in all dieser langen Zeit nur sechs Dirigenten und vier Vorsitzende bei den Musikfreunden.“

Auf eine Besonderheit wollen die beiden Vollblutmusiker hinweisen: „Als Solistin

konnten wir für unser Jubiläumskonzert die Violinistin Gertrud Schilde gewinnen. Sie war 2005 erstmalig hier und musiziert seither regelmäßig mit unserem Orchester.“ Sie führt sozusagen das Erbe ihres Vaters, des 2020 verstorbenen Pianisten Klaus Schilde, fort. Eine Freundschaft, auf die die Musikfreunde stolz sind.

Die Durchführung des Konzerts wird ermöglicht durch großzügiges Sponsoring, insbesondere durch die Niederfüllbacher Stiftung, die Stadtwerke Neustadt und die Sparkasse Coburg-Lichtenfels. Neugierig machen Grund und Frittrang derweil auch schon auf das Openair „Classic & Picknick“ am 6. Juli im Märchenbad, das „in Richtung Oper gehen wird“ und für das man auch einen Startenor als Solisten gewinnen konnte.

## Karten und Programm

**Hommage an große Komponisten** Die Musikfreunde Neustadt laden Musikliebhaber zu ihrem Jubiläumskonzert ein. Zuhörerinnen und Zuhörer können dabei den Schwung der Ouvertüre „La dame blanche“ von François-Adrien Boieldieu, die filigrane Struktur des zeitgenössischen Streicherstücks „Memories“ von Violeta Dinescu, die kraftvolle Interpretation des Violinkonzerts A-Dur KV 2019 von Wolfgang Amadeus Mozart und schließlich die faszinierend melodiose und energetische 2. Sinfonie D-Dur, op. 36 von Ludwig van Beethoven erleben. Die international renommierte Violinistin Gertrud Schilde und das groß besetzte Orchester unter der Leitung von Manuel Grund versprechen ein herausragendes Konzerterlebnis. Das Konzert findet am 22. März um 18 Uhr in der Mehrzweckhalle Heubischer Straße statt. Karten sind noch im Vorverkauf erhältlich in Coburg (Buchhandlung Riemann) und in Neustadt (Apotheke am Moos und Zinggießerei Witter) sowie online unter <https://musikfreunde-neustadtbeicoburg.de/pet>